



ACCUEIL CORRESPONDANTS ESPAGNOLS

publié le 03/04/2023

Nous avons eu le plaisir d'accueillir nos correspondants espagnols provenant de la ville de Valladolid et Peñafiel pendant une semaine. Au programme, visite de Niort, Angoulême et La Rochelle ainsi que des activités sportives communes et une sortie au Futuroscope. Une semaine très enrichissante et bien remplie ! Les élèves de 4^e et 3^e bilangue se rendront à leur tour en Espagne du 3 au 10 mai. Ils ont hâte d'y être !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.